

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 3, 2015

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Вновь к вопросу о служебном праве

С. Е. Чаннов

5

ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

Размягчение права как основная тенденция его современного развития и обусловленные этим последствия в области прав человека

С. В. Поленина

12

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Предмет современного предпринимательского права

В. А. Лаптев

17

Концессия как организационно-правовая форма и метод государственного управления экономикой

А. А. Чепурнов

29

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

К вопросу о дифференциации уголовно-процессуальной формы досудебного производства

Г. Н. Ветрова

37

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Состав муниципального правонарушения: проблемы теории и практики

С. Г. Соловьев

51

ЗА РУБЕЖОМ

Становление и развитие французского подхода к определению места судебной власти в системе разделения властей

И. А. Андреева

61

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Институционально-правовые механизмы социальной адаптации российской эмиграции в странах Западной Европы в 1920–1940-х годах и ее интегрирование с оппозиционными организациями в СССР

М. Л. Галас

70

П.В. Вологодский: на службе правосудия в эпоху исторического перелома

Е. А. Крестьянников

83

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Конституционный принцип неотчуждаемости прав человека и их ограничения: проблемы совместимости

И. А. Алебастрова

93

Международная стратегия уменьшения опасности бедствий и международное право

С. Н. Тихомиров

97

Основы правового регулирования утилизации опасных отходов в Европейском Союзе

А. А. Ладейщиков

102

Трибуна молодых ученых

Конституционное правосудие как средство защиты прав и свобод человека и гражданина: сравнительно-правовой анализ российской и зарубежных моделей <i>Р. Е. Карасев</i>	106
Конституционное право граждан на социальное обеспечение: модели реализации <i>П. Н. Байматов</i>	111
Правовое регулирование золотовалютных резервов Российской Федерации <i>Д. В. Кудлаев</i>	116

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Новые идеи в социологии права. Курс лекций. В 2-х т. / Отв. ред. М.Н. Марченко <i>А. И. Экимов</i>	121
В.Н. Демидов. Конституционное (уставное) правосудие субъектов Российской Федерации в механизме защиты прав и свобод человека и гражданина <i>А. С. Автономов</i>	124
Сохранение преемственности как условие успешного развития всякого государства С.А. Рогатко. История продовольствия России с древних времен до 1917 г. (Историко-экономический взгляд на агропромышленное развитие Российской Империи) <i>В. Н. Галузо</i>	126

ПЕРСОНАЛИИ

Семён Абрамович Шейфер (К 90-летию со дня рождения)	128
---	-----

Сдано в набор 22.01.2015 г. Подписано в печать 16.02.2015 г. Дата выхода в свет 23.03.2015 г. Формат 60 × 88¹/₈
Офсетная печать Усл.печ.л. 16.0 Усл.кр.-отт. 9.4 тыс. Уч.-изд.л. 16.0 Бум.л. 8.0
Тираж 568 экз. Зак. 1028 Цена свободная

Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен издательством “Наука” РАН
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 3, 2015

DISCUSSIONS AND DEBATES

Once again the question of Service Law

S. E. Channov

5

RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN

Softening law as the main trend of its modern development and the resulting consequences in the field of human rights

S. V. Polenina

12

ECONOMY, LABOR, LAW

Subject of the modern Economic law

V. A. Laptev

17

Concession as organizational and legal forms and methods of economic management

A. A. Chepurnov

29

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

To the question of differentiation of the criminal procedural form of pre-trial proceedings

G. N. Vetrova

37

LOCAL SELF

Municipal crime elements: problems of theory and practice

S. G. Solov'ev

51

ABROAD

Formation and evolution of the approach in France to the juridical power in the separation of powers system

I. A. Andreeva

61

PAGES OF HISTORY

The institutional and legal instrument of social adaptation of the Russian emigration in Western Europe 1920–1940's and integration with opposition organizations in the Soviet Union

M. L. Galas

70

P.V. Vologodskiy: in the service of justice in the epoch of the historical changes

E. A. Krest'yannikov

83

SCIENTIFIC REPORTS

The constitutional principle of the inalienability of human rights and their limits: compatibility issues

I. A. Alebastrova

93

International strategy for disasters reduction and International law

S. N. Tikhomirov

97

Basic principles of regulation of hazardous waste utilization in the European Union

A. A. Ladeyschikov

102

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Constitutional justice as a mean of protecting the rights and freedoms of man and citizen: a comparative legal analysis of the Russian and foreign models	
<i>R. E. Karasev</i>	106
The constitutional right of citizens to social security: model implementation	
<i>P. N. Baymatov</i>	111
Legal regulation of international reserves of the Russian Federation	
<i>D. V. Kudlaev</i>	116

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

New ideas in sociology of law. The course of lectures. In 2 vol. / Resp. ed. M.N. Marchenko	
<i>A. I. Ekimov</i>	121
V.N. Demidov. The constitutional (Charter) justice of the Russian Federation subjects in the mechanism of protection of the rights and freedoms of man and citizen	
<i>A. S. Avtonomov</i>	124
Maintaining continuity as a condition for the successful development of any state S.A. Rogatko. History of food Russia from ancient times to 1917 (Historical and economic perspective on agribusiness development of the Russian Empire)	
<i>V. N. Galuzo</i>	126

PERSONALIA

Semyon Abramovich Sheyfer (To the 90th anniversary of birthday)	128
---	-----
